

El Presidente renuncia a su militancia

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS ASEGURAR que está "muy contento" con la nueva dirigencia nacional de Morena encabezada por Luisa María Alcalde, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que renuncia a su militancia partidista, luego de nueve años desde que fundó esta fuerza política.

"Estoy muy contento con eso. Yo también ya renuncio a la militancia partidista, pero estoy muy contento", declaró en conferencia de prensa.

Lo anterior, después de que el domingo la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, solicitara licencia como militante morenista para concentrarse en sus funciones de jefa de Estado.

El Presidente expresó su beneplácito con lo acordado este domingo durante el Congreso morenista en donde se eligieron a los nuevos integrantes del Comité Ejecutivo Nacional.

"Estoy muy contento y lo mismo con la llegada de Luisa María a la presidencia de Morena. Y los felicito a todos los delegados de Morena, a los que participaron en el congreso, en el consejo, y a los nuevos dirigentes de Morena", añadió.

Sin embargo, no hizo alusión a su hijo Andrés López Beltrán, Andy, quien ocupa-

rá la cartera de secretario de organización del partido guinda.

El relevo en la dirigencia nacional de Morena contempla, además de la llegada de Alcalde como presidenta del partido, a Carolina Rangel Gracida como secretaria general; Camila Martínez Gutiérrez, secretaria de Comunicación; y de Andrés López Beltrán como secretario de Organización.

El mandatario federal dijo que desde hace mucho tiempo está satisfecho y alegre "porque el pueblo de México supo elegir a la nueva Presidenta, una mujer excepcional, extraordinaria, inteligente; una mujer con experiencia, sensible, honesta, de buenos sentimientos, de buen corazón. Es lo mejor que le pudo haber pasado al país en estos tiempos".

Subrayó que México seguirá creciendo en todos los órdenes: en lo económico, en bienestar social, en política; desde luego, se van a seguir exaltando los valores culturales, morales, espirituales, el orgullo por México.

Previamente, a una semana de entregar el poder a la próxima mandataria de México, Claudia Sheinbaum, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se despidió de los integrantes del gabinete de seguridad con quienes, desde el primer día de su Go-

bierno, se reunía de lunes a viernes, de 6 a 7 de la mañana.

Informó que hubo tamales y mariachis en la despedida de los secretarios de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval; de Marina, Rafael Ojeda Durán; de las secretarias de Gobernación, Luisa María Alcalde, y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez.

191 cm²

"Nos despedimos del gabinete de seguridad, hubo un pequeño convivio (...) Todos los días de 6 a 7 de la mañana y este gabinete de seguridad es el que recibe el reporte de todo lo que sucede en el país en las últimas 24 horas están el secretario de Defensa, Marina, Gobernación, Seguridad, Relaciones Exteriores", refirió.

Comentó que estas reuniones matutinas nunca se habían hecho en el país, donde todos los días se supiera lo que acontece en los distintos pueblos y se actuara de manera coordinada.

"El Presidente antes recibía un reporte cada semana, cada 15 días, sólo cuando había algo muy grave se le informaba de inmediato. Ahora, en todo el gobierno hemos estado recibiendo información permanentemente y esto nos ha ayudado a resolver el problema de inseguridad y violencia", aseguró.



EN REPETIDAS

ocasiones, el Presidente ha señalado que no participará en la vida política del país.

